

11月 はせやまの風

舞鶴市立新舞鶴小学校だより

令和5年10月31日発行

白糸中学校区「目指す子ども像」

自ら学ぶ子・人とつながる子

心も体も鍛える子・ふるさとを愛する子

H P : shinmaizuru-maizuru.edumap.jp



2学期も折り返しです。



学校前の校庭のコスモスが秋風に揺れ、校庭の木々の葉も赤や黄色に色づいてきました。1年生の教室では、子どもたちが秋見つけで拾ってきたドングリや葉っぱを朝顔のつるで作ったリースに飾り付け、楽しそうに活動する姿が見られました。秋本番です。



10月7日(土)の運動会では、多くの保護者の皆様に参観いただき、ありがとうございました。4年ぶりに制限なく保護者の皆さんや地域の皆さんにお越しいただき、子どもたちにたくさんの温かい声援をいただきました。本当にありがとうございました。発熱等で欠席する子どもたちも少なく、予行もできない状況でしたが、子どもたちの一生懸命な姿を見ていただくことができたのではないのでしょうか。特に、高学年の子どもたちは、委員会の役割について予行で練習することができませんでした。当日は、それまでに聞いていた指示やその場での指示をもとに考え、判断して行動していました。用具の準備や決勝審判、得点集計、点数掲示、そして放送など、よく動くことができました。種目紹介の放送で保護者の皆さんから拍手をいただくなど、自分たちの競技以外でも認めていただいたことはきっと自信につながったことでしょう。

今年度は、保護者の皆様にはリストバンドや優先ゾーンの使用など、初めての取り組みにご理解・ご協力をいただき、誠にありがとうございました。今回の取り組みにも多くの感想をいただいています。改善点についてはPTAの皆様とともに考えてまいりたいと思います。今後とも、ご協力いただきますようよろしくお願いいたします。

2学期も折り返しとなりました。

今、学校では、校内笑顔音楽会に向けて、それぞれの学年で練習をしている子どもたちの明るく素敵な歌声が聞こえてきます。2年生からは、かけ算の九九を唱える声も聞こえてきます。今年の2年生は、学校中の先生だけでなく、高学年にも九九を聞いてもらって、合格の判定をもらいます。2年生は「〇の段を聞いてください。」と声をかけるのに少し勇気がいるようですが、聞いてもらって「合格。」と言ってもらえるととてもうれしそうです。合格を判定する高学年の表情も責任を感じながらもどこかうれしそうです。微笑ましい光景です。11月末には、なかよし班手作り遊びで、おもちゃの作り方から遊び方、一緒に遊ぶところまで、6年生が進めます。きっと、今年も6年生の下級生に対する思いやりの姿や責任感あふれる姿が見られることでしょう。楽しみです。



朝晩と日中の気温差が大きく、体調を崩しやすい季節です。お子さんの体調がすぐれない時には、無理のないようにさせてください。今月もご協力よろしくお願いいたします。 校長 小森昌子



～お子さんを車で送迎される時のお願い～

朝や放課後等に、お子さんの送迎のために車で駐車場内に入られるときには、矢印に沿った反時計回りの走行にご協力いただき、ありがとうございます。校門から歩道に出る際の一旦停止につきましても、ご留意くださいますようお願いいたします。

